

Fondue-Plausch im Seewadel in gemütlicher Atmosphäre

Das Restaurant Kristallgarten im Seewadel, Zentrum für Gesundheit und Alter, bietet neu Fondue in seinem kulinarischen Angebot an: mit lokalem Fondue von «Chäs Stöckli» in gemütlicher Atmosphäre.

Die Fondue-Saison hat offiziell begonnen: Ab sofort kann im Restaurant Kristallgarten im Seewadel ein Fondue genossen werden. Hierfür wurden zwei Pavillons im Aussenbereich des Restaurants zu heimeligen Fondue-Stüblis eingerichtet, in denen man mit bis zu acht Personen zusammen ein Fondue geniessen darf. Gäste dürfen sich zu einem Preis von 24 Franken pro Person auf ein



Fondue im Seewadel». (Bild zvg)

lokales Fondue von «Chäs Stöckli» freuen – und dies jeweils mit oder ohne Reservation, von Montag bis Sonntag, den ganzen Tag.

Passend dazu gibt es auch einen Fondue-Wein im Angebot, den Walliser Klassiker Fendant von Cave du Rhodan (wird zusätzlich verrechnet).

Stefania Caprino, «Seewadel»

Seewadel, Zentrum für Gesundheit und Alter, Restaurant Kristallgarten: Fondue-Plausch, 24 Franken pro Person; im Preis enthalten: Fondue (nature) lokal von «Chäs Stöckli», Brot und heisser Tee nach Wahl. Infos unter: www.seewadel.info